

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

Concepción, 10 de Febrero de 1956.

Sefior
Dr. Carlos Martínez
MEXICO.-

Estimado colega:

Le adjunto copia de una carta al Dr. Hernández.

Demás está que le diga que nos alegramos mucho del feliz término de estas gestiones y de que yo - personalmente le estoy muy agradecido por todo lo que ha hecho.

BIBLIOTECAS
Como no queda tiempo para que los Dres.- Hernandez y Alcocer pidan un anticipo, hemos pensado que la Universidad les envíe una suma como anticipo y para sus gastos de viaje. De esta plata ellos deberán dar cuenta a su llegada.

Como tampoco quedó tiempo para enviar para allá instrucciones, contratos y poderes hemos pensado que lo más práctico es que ellos firmen aquí los documentos correspondientes; si lo estiman necesario, Sin embargo, si tuvieran alguna duda no habría inconveniente alguno en hacer las gestiones pertinentes.

Muchas gracias de nuevo y un atento saludo de

Ignacio González G.

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
Jefe: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

Concepcion, 10 de Febrero de 1956.

Señor
Dr. Raul Hernandez P.
MEXICO.-

Estimado Dr. Hernandez:

A mi regreso de vacaciones he leido su carta del 26 de Enero recien pasado en que anuncia que tanto Uds. como el Dr. Alcocer están dispuestos a venirse a trabajar con nosotros de acuerdo con los términos de mi carta al Dr. Hayes.

Nos alegramos mucho de esta decisión, ya se pone que tanto Uds. como la Universidad no tengan en el futuro sino motivos de satisfacción.

Deseamos ya en su poder un cable del Director de la Escuela, Dr. Barricarrere, anul ciéndole envío de los pasajes y un par de certificados en que conste que Uds. vienen traeitos por la Universidad.

Como el atrazo de esta respuesta no da tiempo ~~para~~, para formalizar el contrato allí antes de la partida de Uds., hemos pensado que ello podría hacerse aquí a su llegada.

Le agradecerí que nos hagan saber el itinerario de su viaje o mas exactamente el día de su llegada a Santiago, con el objeto de disponer que alguien los vaya a esperar y arreglar lo relativo a su viaje a Concepción.

Talvez debo explicarle que su carta llegó a esta el 1º del presente y que por un mal entendido no fué conocida por la persona que había quedado encargada de ello durante mi ausencia y solo con esta fecha he podido hacer las gestiones pertinentes.

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
REF: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

En una carta anterior al Dr. Martínez
le decía que creía aconsejable que Uds. trajeran -
sus automóviles. Le recomiendo que antes de partir
hagan las gestiones necesarias o dejen a alguien -
encargado del embarque posterior de sus autos.

Sin más y esperando sus gratas noti-
cias, lo saluda atentamente,

Ignacio González G.

BIBLIOTECAS **udeC**